

Volkswagen unterstützt Aktion „Stadtradeln 2013“

Volkswagen beteiligt sich in Wolfsburg auch in diesem Jahr an der bundesweiten Aktion „Stadtradeln“, die vom Verein Klima-Bündnis koordiniert wird und mit dem „Sustainable Energy Europe Award 2011“ ausgezeichnet wurde. Die Kampagne für den Klimaschutz wird vom Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung gefördert und in Wolfsburg unter anderem von der VW-Konzernforschung Umwelt, dem Team „Think Blue.“ und der Task Force Verkehr sowie Umweltverbänden unterstützt.

Volkswagen hilft der Stadt Wolfsburg, im Rahmen des bundesweiten Wettbewerbs mit möglichst vielen Teams und Einzelfahrern anzutreten, die gemeinsam so viele gefahrene Fahrradkilometer sammeln wie möglich. Die Kommune mit den eifrigsten Radfahrern wird prämiert. Die Aktion findet in Wolfsburg vom 3. bis zum 23. Juni statt.

Im vergangenen September wurden insgesamt 139 326 Kilometer in Wolfsburg registriert. Unter den Teilnehmern werden unter anderem ein Fahrrad und zwei Pedelecs verlost. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen unterstützt die Aktion „Stadtradeln 2013“.